

ABSTRAK

Erwin Pri Utomo(2020): Analisis Profil Guru Geografi Sekolah Menengah Atas (SMA) Di Kabupaten Dharmasraya. Skripsi. Jurusan Geografi. FIS. UNP. 2020

Tujuan penelitian untuk mengetahui dan menganalisis profil guru geografi Sekolah Menengah Atas (SMA) di Kabupaten Dharmasraya yang meliputi, 1) identitas umum guru, 2) pengembangan diri yang dilakukan guru, 3) publikasi ilmiah dan 4) karya inovatif yang dihasilkan guru.

Penelitian ini merupakan Jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah semua guru geografi SMA di Kabupaten Dharmasraya yang berjumlah 21 orang guru. Teknik pengumpulan data adalah kuesioner dengan alat pengumpul datanya adalah angket yang diberikan kepada semua guru geografi SMA di Kabupaten Dharmasraya.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan (1) Kondisi identitas umum guru geografi SMA di Kabupaten Dharmasraya yaitu guru yang bersatatus PNS sebanyak 48% dan yang berstatus Non PNS sebanyak 52%, Pangkat/golongan Penata Muda Tingkat I / III b, Penata / III c, Pembina / IV a masing-masing 30% dan dengan jumlah paling sedikit yaitu Penata Tingkat I / III d sebanyak 10%, Pendidikan terakhir 100% Sarjana 1, Lama pengalaman mengajar guru geografi terbanyak yaitu pada 0-5 tahun sebanyak 47% dan paling sedikit pada 16-20 tahun sebanyak 5%, Guru yang telah sertifikasi sebanyak 8 orang guru. (2) Pengembangan diri guru masih sedikit. Hanya sebanyak 5% guru geografi yang melanjutkan pendidikan pasca sertifikasi, Sebanyak 48% guru geografi telah mengikuti pelatihan dan sebanyak 29% yang mengikuti seminar/lokakarya. (3) Hanya ada 2 guru yang telah menerbitkan karya tulis ilmiah atau publikasi ilmiah di bidang pendidikan selama 5 tahun terakhir yaitu berupa Penelitian Tindakan Kelas (PTK), tidak ada guru yang menerbitkan karya berupa publikasi artikel populer dan publikasi berupa buku teks/modul. (4) Tidak ada karya inovatif yang dihasilkan oleh guru geografi SMA di Kabupaten Dharmasraya. Sehingga dari hal tersebut guru Geografi di Kabupaten Dharmasraya membutuhkan pelatihan-pelatihan sesuai dengan bidang kegiatan yang akan diikuti baik dari kegiatan MGMP, sekolah maupun dari Dinas Pendidikan terkait.

Kata Kunci: Geografi, Guru, Profil, Deskriptif